



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

LA FEU ha declinado de antemano la invitación que alguien pidió que se le hiciese para participar en las reuniones de la SAR.

Nos parece correcta la actitud. La juventud que puede ser más apasionada pero también más desinteresada, no debe dar la impresión de que tiene empeño en tomar parte en conversaciones que a lo mejor desembocan en componendas electoreras con unos comicios para andar por casa y satisfacer ambiciones personales de algunos políticos.

\*\*\*

Los norteamericanos que son apegados a las estadísticas han publicado que durante el año que acaba de fenecer vinieron al mundo, a la sombra del pabellón de las barras y las estrellas, cuatro millones de americanitos.

Y eso que hace pocos días, un escritor francés aseguró que el amor en los Estados Unidos era solamente un negocio!

Admirable cifra de natalidad, a pesar de que los yankees tan apegados a la producción mecánica en gran escala, han mantenido en este sentido la vieja costumbre de la manufactura casera.

\*\*\*

La Cancillería del Arzobispado de La Habana ha anunciado que el próximo viernes 6 se podrá comer carne, por no ser ese día de abstinencia, sino de fiesta universal católica.

Pero como por otra parte, existe una disposición del Ministerio de Comercio prohibiendo el vender dicho artículo en las carnicerías ni ofrecerlas en los restaurantes, puede surgir un serio conflicto entre la Iglesia y el Estado en torno a un "filete con papas".

\*\*\*

Ya han pasado las Pascuas y las fiestas de Año Nuevo y todavía Santiaguito Rey no ha dicho cuando volverá a permitir las reuniones políticas.

Quizás ahora alegue el Ministro del Interior que él habló de las tranquilidades pascuales, pero no determinó de que año.

\*\*\*

Según un cable de Londres, Anita Ekberg, actriz sueca, proclamada por muchos como la "belleza del año", asistió a una fiesta de Navidad con

traje tan ceñido que se descolgó totalmente cayéndosele del cuerpo. Y, agrega el despacho cablegráfico que dicho vestido le había costado 280 dólares.

¡Que manera de botar el dinero tienen las mujeres! La verdad es que para dejarlo caer apenas llegase a la fiesta y quedarse desnuda, bien pudo Anita ahorrarse varios dólares y comprar uno más barato.

\*\*\*

Indiscutiblemente, Cuba es el país de los viceversas.

Desde hace algunos meses, Fidel Castro está siendo combatido, no por los gubernamentales que, desde luego tendría una explicación, sino por los demás líderes de la oposición esperanzados en que la solución nacional les caiga un buen día del cielo.

\*\*\*

"Red" Munger, el pitcher americano que prestaba sus servicios en el "Almendares" hasta la víspera, salió 24 horas después a actuar por el "Habana".

He ahí un hombre que si abandonara el base ball y se quedase en Cuba para dedicarse a la política tendría un gran porvenir.

\*\*\*

Se acercan los Reyes Magos a la Tierra, igual que todos los años, por estos días.

Hace pocas horas la caravana detuvo su marcha. Los tres Monarcas del Oriente bajáronse de los camellos y se dispusieron a leer las últimas cartas recibidas desde los distintos lugares del planeta donde se les rinde pleitesía.

A Gaspar le correspondió el revisar las epístolas procedentes de algunos países de Latinoamérica y entregado estaba a tal labor, cuando se levantó repentinamente, exclamando con asombro:

—¡Melchor! ¡Baltasar! Las cartas que hemos recibido de Cuba son muchas y no vamos a poder complacerles, al menos, por el momento.

—¿Por qué —interrumpió Melchor—. ¿Acaso no tenemos de todo lo que nos piden?

—Ese es el problema! —arguyó de nuevo el primero de los tres Reyes—. ¡Es que en Cuba todos están pidiendo lo mismo!

*M, en 4/56*

PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA